



Alain Trannoy est directeur d'études à l'EHESS sur le site de la Vieille Charité à Marseille depuis 2002.

Il détient un doctorat d'Etat en économie de l'Université de Rennes 1 (1986) et est agrégé des facultés d'économie (1988).

Il a d'abord été assistant d'économie à l'Université de Rennes 1 (1981-1988) puis professeur d'économie dans cette même université de 1988 à 1991 avant d'être le premier professeur d'économie de l'Université nouvelle de Cergy-Pontoise où il a exercé les fonctions de directeur d'UFR (1991-1994), de directeur du centre de recherches THEMA (1991-2003) et de vice-président du conseil scientifique (1996-1999). Lorsqu'il devient directeur d'études à l'EHESS à Marseille en 2002, il prend la direction de l'Institut d'économie publique (IDEP) de 2003 à 2011 avant de prendre en 2011 celle du LABEX Aix-Marseille School of Economics (AMSE). Il est membre du Conseil des prélèvements obligatoires (CPO) depuis 2011 et conseiller scientifique au Conseil d'analyse stratégique (CAS) depuis 2007.

Ses recherches concernent de larges pans de l'économie publique et en particulier l'économie des inégalités et de la redistribution des revenus, l'économie de la taxation, l'économie du logement et les questions de financement et d'organisation de l'enseignement supérieur.

Alain Trannoy is research Professor at EHESS (*École des Hautes Études en Sciences Sociales*) at the Marseille Center (Vieille Charité).

He obtained a « *Doctorat d'État* » in economics from Rennes-1 University in 1986 and is « *Agrégé des Facultés d'Économie* » (1988) (competitive exam for professorship in economics).

He was an assistant Professor in Economics at Rennes-1 University (1980-1988) then a Professor in Economics at that University from 1988 to 1991 before being the first Professor in Economics at the new University of Cergy-Pontoise where he was the Chairman of the Economics Department (1991-1994), the head of the THEMA research team (1991-2003) and the Vice-president of that University in charge of research (1996-1999). When he became a research Professor at EHESS at the Marseille Center in 2002, he was the head of the Institute of Public Economics (IDEP) from 2003 to 2011 before taking the head of the Lab of Excellence Aix-Marseille School of Economics (AMSE) from 2011. He has belonged to the Council of Compulsory Levies (CPO) since 2011 and has been Scientific advisor at the Council of Strategic Analysis (CAS) since 2007.

His research focuses on public economics with a particular attention to inequality and redistribution, taxation, housing economics, financing and organization of higher education.